



Se reconstruire humainement et professionnellement après la maladie



AGENDA

Mercredi 26 avril, Salon des KFighteuses, Lyon.

La Niaque l'Asso sera présente au salon organisé en partenariat avec le Centre Léon Bérard par **Dégom'crab** de Séverine Martin. Le salon aide à donner une autre image de la maladie.

Vendredi 5 et samedi 6 mai 2023 de 14h à 17h30.

Ludovic Brégeot de La Niaque l'Asso sera présent à l'exposition **Cancers** à la Cité des sciences à Paris.

Venez nous rencontrer !

Actualités



27 février : À la bonne franquette au ministère du Travail.

Des Niaqueuses et Niaqueurs, accompagné es de Sophie Caruso et Ludovic Brégeot, consultant senior, ont été reçu.e.s par le ministre du Travail, Olivier Dussopt. C'est dans une atmosphère détendue et attentive qu'ils et elles se sont raconté.e.s.

[LIRE LA SUITE](#)

Coup de projecteur



La Niaque l'Asso à Marseille

Depuis son arrivée à Marseille en septembre 2022, La Niaque l'Asso n'a pas chômé. Mathilde y pilote le projet de développement et dès les premiers contacts, elle a reçu un très bon accueil. On vous en dit plus...

[LIRE LA SUITE](#)

Niaqueurs-Niaqueuses:



Ils-Elles rebondissent

La reconversion de Laurie Isambert avec "Voix Off"

De son jardin personnel dévasté à sa petite voix, Laurie Isambert devient auto-entrepreneuse avec "Voix Off".

Lisez le récit de son parcours.

[LIRE LA SUITE](#)



Du côté des soignant-e-s

La Professeure Sophie Courtois, spécialiste en médecine physique et de réadaptation aux Hopitaux Civils de Lyon (HCL) Henry Gabrielle a conseillé à Sarah de nous contacter. Voici sa lettre. *"Mon travail m'angoisse, le manque d'argent m'angoisse, le futur m'angoisse, la maladie m'angoisse..."*

[LIRE LA SUITE](#)



Et nos bénévoles ?

Caroline Gilles, une Niaqueuse devenue marraine et bénévole

Caroline Gilles est l'énergie incarnée, avec un grand E majuscule. Après son parcours à La Niaque, elle nous renvoie l'ascenseur, devient marraine et bénévole pour aider à animer le collectif des équipes bénévoles.

[LIRE LA SUITE](#)



La Niaque des parrains marraines

Béatrice Moderne, où l'énergie-vie

Au cancer qui l'a touchée en 2012. Béatrice a répondu :

"Je n'ai pas le temps..."

Depuis, elle a cheminé et consacre une partie de son énergie-vie à aider La Niaque.

[LIRE LA SUITE](#)



Entreprises

La CPME de Lyon. La Niaque l'Asso en lien avec le milieu entreprise

Sandra Linhares, Chargée de mission Action Handicap (CPME 69 et 42) : un contact privilégié pour les Niaqueurs et Niaqueuses qui souhaiteront se rapprocher d'entreprises.

[LIRE LA SUITE](#)

Les partenaires

La Niaque l'Asso vient de signer un partenariat avec



le laboratoire Viatris, anciennement Mylan et deuxième acteur sur le marché pharmaceutique français.

"*Nous sommes là, utiles*" est le manifeste défendu par le président de Viatris France le docteur Christophe Maupas.. On vous en dit plus dans la prochaine Newsletter.

LE DUO DE CHOC, UNE CERTAINE ALCHEMIE



LAURENCE PREMPAIN - PRÉSIDENTE ET SOPHIE CARUSO - FONDATRICE

L'une historienne des stratégies de vie, l'autre femme de terrain dévouée à l'aide au retour à l'emploi. "*Nous savons que nous avons l'énergie et la volonté d'aider celles et ceux aujourd'hui confrontées à la loque maladie pour qu'ils et elles puissent s'envisager dans une nouvelle vie enrichie du désir d'oser, de créer et de se réinventer*".

SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX !



CONTACT

LA NIAQUE
04 37 65 31 40
Siège social
Maison des associations
28, rue Denfert Rochereau - 69004 Lyon - France